

特養

暦の上では秋の如きに、まだまだ日中は厳しい暑さの毎日が続いています。地域では虫の音が聞こえるようになり、黄金色に実った稻穂が頭を垂れているのを見かけます。少しずつ秋本番へと歩みを進めていくようです。季節の変わり目は体調を崩される方もおられます。ご利用者の健康面に留意した支援をさせていただきたいと思います。

八月には「夏祭り」を開催させて頂きました。ボランティアの方をお招きし、歌や楽器演奏を楽しんでいただきました。お神輿の登場もありました。昼食では、「そうめん、たこ焼き、プリンアラモード」の夏をイメージした昼食を楽しんでいただきました。

九月は「敬老月間」でした。こじか荘でも九月十一日に敬老会を開催させていただきました。百歳以上の方が4名も居られ、人生の先輩方を労い感謝する気持ちを込めて、ご長寿とご健康をお祝いさせていただきました。

(特養介護課長)



通所

十月に入り山が美しく彩られる季節となりました。

デイサービスでは八月に行われた三良坂平和灯ろうコンテストで大賞をいただきました。この作品は八十歳から九十歳台のご利用者が取り組まれた作品です。「平和」を願つておられるご利用者の思いが込められた作品が大賞を受賞し、皆さん大変喜んでおられました。また、これをきっかけに活動の輪が広がり、ちぎり絵クラブには新しい参加者も増え、会話も一気に弾んでいます。

九月にはご利用者の皆様のご長寿へのお祝いとご健康とご多幸を祈念し、敬老会を開催しました。

これからも職員全員でご利用者の方に生きがいを見つけ、楽しみを持っていただけるように支援させていただきます。

(通所介護課長)

デイサービスの日常

敬老会式典飾り準備

